

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 04 avril 2020

LES 3 BLESSES GRAVES VICTIMES DE L'ATTAQUE AU COUTEAU PERPETREE CE JOUR A ROMANS SUR ISERE ONT ETE OPERES A L'HOPITAL PRIVE DRÔME-ARDECHE ET SONT DANS UN ETAT STABLE

- Suite à l'attaque au couteau perpétrée à Romans Sur Isère ce jour, les 3 blessés graves à l'arme blanche ont été transportés par le SAMU à l'Hôpital Privé Drôme-Ardèche (HPDA).
- Situé à 25 km de Romans Sur Isère, HPDA est l'établissement hospitalier référent sur le territoire concernant les chirurgies vasculaires et pulmonaires, nécessaires dans le cas de ces 3 blessés
- 2 chirurgiens thoraciques et vasculaires ont immédiatement organisé les équipes avec toutes les compétences médicales et paramédicales nécessaires pour prendre en charge de façon optimale ces patients : en moins de 30 minutes, ont été mobilisés 5 chirurgiens (2 vasculaires et thoraciques, 2 digestifs et 1 chirurgien membre supérieur pour les problèmes nerveux), 3 anesthésistes-réanimateurs, 1 infirmière anesthésiste, 6 infirmières de bloc opératoire et 3 infirmières de salle de réveil.
- Les 3 blessés ont ainsi pu être pris en charge simultanément pour des plaies vasculaires graves sur le 1^{er} patient, une plaie thoracique et digestive sur un autre patient et une plaie thoracique et hépatique sur le dernier patient.
- A 15h30, les 3 patients opérés sont parfaitement stables et en salle de réveil. Ils seront transférés dans l'unité de soins intensifs de l'établissement.

Contact presse

Caroline Desaegher - 06 03 79 07 78 - c.desaegher@ramsaygds.fr